

Desmiente la FARC declaraciones de canciller colombiano en la OEA



Bogotá, 12 sep (RHC) El partido político Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) calificó de irresponsables y sin pruebas los señalamientos del canciller colombiano Carlos Holmes Trujillo sobre supuestas reuniones secretas del Gobierno de Venezuela con Iván Márquez, uno de los dirigentes del grupo disidente que retomó las armas.

Holmes Trujillo dijo ante el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) que el gobierno de Venezuela y Márquez trazaban estrategias políticas contra Colombia y discutían inspeccionar supuestos bienes que las FARC habría dejado en ese país.

Ante estas declaraciones, el partido FARC aseguró que ignoran el objetivo del Gobierno colombiano al hacer este tipo de afirmaciones que calificaron de calumnia e infamia, refiere Telesur.

Señalaron que los protagonistas de estas aseveraciones desconocen los nocivos resultados de tal conducta a la estigmatización de la dirección y militancia del partido político FARC.

El canciller Holmes responsabilizó a Rodrigo Granda Escobar (miembro de la dirección del partido) de ser el vínculo entre la FARC y el Gobierno venezolano.

El comunicado de la FARC explicó que Granda es el responsable ante la Comisión de Seguimiento de la verificación de la Implementación del Acuerdo de La Habana donde participan la ministra del Interior colombiana, Nancy Patricia Gutiérrez; el Consejero para la Estabilización y la Consolidación, Emilio Archila y el Alto Comisionado de Paz, Miguel Ceballos.

Afirmaron que en estas reuniones nunca se han tratado los temas que denunció el canciller colombiano.

“Todas las actividades de integrantes del Partido son públicas, la Jurisdicción Especial para la Paz, expide permisos de salidas del país con exigencias demasiado rigurosas”, añadió el comunicado.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201807-desmiente-la-farc-declaraciones-de-canciller-colombiano-en-la-oea>



Radio Habana Cuba